














出店したけど、店長・幹部育成で悩んでいる経営者様へ

エステ経営者の皆さま、いつもお世話になっております。
船井総合研究所の寺嵜孔希（てらさきこうき）と申します。

「あのセントラヴィさんだ！聞いたことがあるなぁ」
「へぇ、痩身で12店舗もやっているんだ…」

と興味を持って読んでくださったエステ経営者の皆さま、

誠にありがとうございます！

「そもそも、船井総合研究所は何をしている会社なんだ？」
と思われた方のために、まず我々の紹介をさせていただきます。

我々は業界特化型で経営コンサルティングを行っており、エステ専
門のコンサルタントが日々、全国を駆けずり回っております。そこで
得た情報やノウハウを定期的に提供することを通じて、日々挑戦され
ているエステ経営者を応援しております。

つい数ヶ月前の話なのですが、私はセントラヴィの海子社長と出会
いました。「10店舗以上も経営している方なのでどんな方なのか
な？」と期待半分・不安半分でお会いしたところ、海子社長は物腰柔
らかく、人間的に魅力的な方だとすぐに分かりました。

せっかくお会いできたので、人生の大先輩の胸を借りる気持ちでセ
ントラヴィ様の過去について聞いてみました。すると、色んな苦悩が
あったお話をしてくださいました。エステ業界の中で、セントラヴィ
様は成功事例として有名なサロンだし、順風満帆に成長されて来られ
たのかと思っていたら、そうではなかったのです…。驚きました。

ワンマン社長で苦労された話、店舗展開したのに売上が下がって胃
がキリキリした時期の話など、ざっくばらんにお話くださいました。
海子社長からお話を聞いていた時に、私の頭の中には2～3店舗で成長
が止まって苦しむクライアントの社長の顔が何人も浮かびました。

この話、あの社長に聞いていただきたい！
そんな私の想いから、このセミナーの企画が始まりました。



「いま聞いた海子社長の話のエッセンスを早く教えないと！」と
まとめた内容が、皆さまにお送りしたご案内です。

大体2～3店舗のサロン様の場合は、店長・幹部育成に悩まれているこ
とが多いと思います。まさに、任せられる人がいない問題です。

私が現場でコンサルティングをしている中で感じるのが、

成長を止めるのはヒトの問題であることがほとんど
だという事です。逆に、これが解決すれば、新しい・ワクワクする挑
戦を色んな社長にしてもらえるのに…と歯がゆい思いもあります。

だからこそ、ご案内DMの内容にはこだわりました。一言一句、私が
責任を持って作っています。皆さまに少しでも伝わるように、何度も
何度も作り直しました。

でも、それだけでは十分に伝えきれない限界も感じております。そ
こで、セントラヴィ様をゲストに迎えて、皆さまに直接語り掛けても
らおうと思い、セミナーを開催することにしました。

ここまで私のメッセージを読んでくださった方々には、大変感謝し
ております。ありがとうございます。

せっかくここまでお読みいただいたので、最後にセミナーのお申込
みをいただけないでしょうか？

我々の渾身のセミナーにご参加いただけないでしょうか？

少し参加しようか考えてくださった社長！日程はこちらです！
ぜひ今すぐ、手帳やカレンダーに「船井エステセミナー」と書いてい
ただけると嬉しいです。「船井エステセミナー」です！

8月30日13時～15時30分
9月3日13時～15時30分
9月7日13時～15時30分
9月10日13時～15時30分
9月15日13時～15時30分
9月24日13時～15時30分

店長・幹部育成に悩む経営者様のご参加を心よりお待ちしております。
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